

Rolande

Le 20 Avril 2015

Odeurs 3 : souvenirs

Ah l'odeur du café le matin !

Quand j'entre dans ma cuisine emplie de cette senteur divine associée à la délicate odeur des croissants chauds, cela m'inspire la joie et la bonne humeur.

J'inspire à plein poumons l'exhalaison du liquide sombre, arabica, serré, frappé, glacé, au lait ou noir, ses déclinaisons de senteur font la richesse et la diversité des plaisirs du matin.

Mon déjeuner joliment dressé sur mon plateau atteint le sommet du raffinement, c'est l'augure d'une bonne journée.